

GÉNÉTIQUE ACTIONS



Vous le savez certainement, notre petite association est anti-conformiste dans le sens où, nos actions sont toujours au profit d'une cause et les bénéfices de nos manifestations reversés à des organismes scientifiques et spécialisés ou pour des aménagements en faveur des personnes handicapées. C'est donc pour l'Institut Fédérative Necker Enfants Malades de Paris et son service de recherches sur les maladies génétiques que nous nous mobilisons plus particulièrement.

Nous avons donc, grâce à la mobilisation et participation sans faille de nombreuses communes du canton, d'associations locales, de généreux donateurs et partenaires mais aussi et surtout de fantasmatiques bénévoles, réussi à collecter de 2008 à 2014 la somme de 128 296 € qui a été remise au docteur Viollet de Necker dont 20 000 € en 2014. Depuis 1991, date à laquelle notre petit groupe s'est formé, nous avons réussi à collecter la somme de 458 000 €. À la date où cet article est fait, je ne peux malheureusement pas donner la somme que nous remettrons pour 2015 à l'Institut Necker mais je pense que, malgré tous nos efforts et notre motivation, notre recette 2015 sera bien inférieure à ce que nous avons versé en 2014. Effectivement, depuis quelques années nous pouvons constater une diminution des dons mais aussi une baisse de fréquentation de nos activités dues peut-être à un pouvoir d'achat qui diminue constamment et un moral général des Français en baisse.

Cette année et pour la première fois dans notre canton, notre association s'est associée à l'association familles rurales pour organiser la première semaine du handicap.

Cet événement est destiné à sensibiliser mais aussi informer et essayer de faire évoluer les mentalités sur les personnes

à mobilité réduite. Nous avons essayé à travers cette semaine du handicap de toucher tous les types de handicap possibles. Cette première édition était plus axée sur l'accessibilité au quotidien et sur le respect des lois en matière de bâtiment public ou privé.

L'État a décidé une nouvelle fois de reporter la loi sur l'accessibilité dans les lieux publics ou privés et c'est une nouvelle fois un coup de massue pour les personnes à mobilité réduite car il faut dire que la première loi date de 1975 soit 40 longues années pour arriver à un résultat aujourd'hui très peu convaincant. En organisant un tel événement sur le canton d'azay le rideau, notre intention était de mettre un coup de projecteur sur ce problème récurrent et sur la vie des personnes handicapées au quotidien.

En organisant cette action, nous avons vu au fur et à mesure des mois d'organisation un nombre très important de partenaires et bénévoles nous rejoindre et nous sommes très heureux d'avoir pu rassembler autant de bonne volonté et d'associations sur ce sujet. Malgré un succès mitigé de certaines actions, nous sommes déjà en train de préparer la seconde édition qui aura lieu en 2017.

Alors si dès maintenant vous souhaitez nous rejoindre, donner des idées et intégrer ce groupe, vous êtes les bienvenus. Nous sommes dès maintenant à la recherche d'un parrain ou d'une marraine qui pourrait médiatiser cet événement et nous aider dans ce projet alors si dans votre entourage vous connaissez quelqu'un, n'hésitez pas à me contacter.

Étant donné que l'État arrive de moins en moins à subvenir aux besoins des personnes à mobilité réduite, que les maisons du handicap remboursent de moins en moins de matériel ou avec un délai si long qu'il est impossible de répondre aux urgences, notre association suite à la semaine du handicap va certainement évoluer dans ce sens pour essayer de combler certaines failles et pouvoir aider certaines personnes sur notre canton qui ont besoin d'aide financière pour aider à mieux vivre leur quotidien (ces aides seront faites en fonction de nos possibilités financières et après consultation du bureau). Nous pourrions également nous rapprocher des

communes du canton pour cofinancer certains projets d'aménagement. Pour l'instant ce projet est en réflexion et nous aurons l'occasion de communiquer sur ce changement par la nouvelle république.

Quoi qu'il en soit et malgré certains changements qui se feront dans l'année, j'espère que notre association continuera à vous intéresser et à vous donner envie de venir à nos activités. Il est très important pour les associations de se sentir soutenu comme vous le faites depuis si longtemps maintenant.

Nous recherchons également des bénévoles souhaitant intégrer notre groupe donc si vous avez du temps et envie de vous investir pour la bonne cause, n'hésitez pas, la porte est grande ouverte.

Willy Besard,
président de Génétique Actions

■ CONTACT

15 allée des Tamaris
37190 Azay-le-Rideau
Tél. : 02 47 45 31 47 - 06 10 97 19 73
willybesard1@gmail.com
<http://genetiqueactions.free.fr>

Dates à retenir :

- **21 mai : loto**
salle polyvalente d'Azay-le-Rideau
- **12 juin : randonnée pédestre et VTT**
petite salle polyvalente
d'Azay-le-Rideau
- **18 septembre : vide-dressing**
salle polyvalente d'Azay-le-Rideau
- **27 novembre : bourse aux jouets**
salle polyvalente d'Azay-le-Rideau

